



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 04 April 2024



KUNJUNGI KADER— Kepala DPPKB Padangpariaman Elfi Delita, mengunjungi kader yang terdampak bencana banjir.

JK Sumbar Bantu Kader Terdampak Bencana

PADANGPARIAMAN, METRO

Bersama Juang Kencana (JK) Provinsi Sumatera Barat, kemarin, Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Padangpariaman Elfi Delita, mengunjungi kader yang terdampak bencana banjir beberapa waktu yang lalu. Kunjungan tersebut sekaligus memberikan bantuan dan Gerakan Amal Sedekah Harian untuk Akhirat (GEMA SEHATI) dari DPPKB bertempat di Balai Penyuluh KB Kecamatan Ulakan Tapakis.

Turut hadir mendampingi Kepala DPPKB Padangpariaman dari Perwakilan Juang Kencana Provinsi Sumbar Evandry Dt. R Batuah beserta pengurus bersama-sama menyerahkan bantuan berupa uang tunai sebanyak Rp. 500.000 dan paket sembako dari GEMA SEHATI DPPKB Padangpariaman kepada 6 orang kader KB se Kecamatan Ulakan Tapakis.

Elfi menyebutkan Juang Kencana (JK) merupakan wadah bagi alumni pegawai BKKBN, baik yang masih aktif bekerja di Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana, maupun yang sudah purna Tugas.

Dia mengatakan, orang-orang yang ada didalamnya, memiliki karakter, dan pengalaman yang sangat berpotensi dalam bidang KB.

Pada kesempatan ini ia ucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Juang Kencana yang telah menunjukkan kepedulian dan kepekaan terhadap kader dan anggotanya yang tertimpa musibah.

"Kami apresiasi dan kepada ketua dan pengurus Juang Kencana Provinsi Sumatera Barat yang telah menyampaikan bantuannya, semoga bantuan yang dibagikan dapat meringankan beban kader kita yang di timpakan musibah, dan semoga bantuan ini menjadi amal ibadah bagi pengurus dan anggota," ujarnya.

Sementara itu Wakil Ketua Juang Kencana Provinsi Sumatera Barat Evandry Dt. R Batuah, menyebutkan bahwa kedatangannya disini bermaksud untuk menyampaikan amarah dari pengurus dan anggota, untuk di sampaikan kepada kader yang terkena musibah bencana banjir besar beberapa waktu lalu di Padangpariaman lebih khususnya di Kecamatan Ulakan Tapakis. "Semoga bantuan yang kita berikan ini dapat dipergunakan dengan sebaik baiknya oleh kader kita disini," tambahnya. (efa)



SINGGALANG

Kamis 04 April 2024



PAKET
Area Head Bank Mandiri Area Padang Oktariza serahkan paket sembako murah kepada warga di Padang Pariaman dalam kegiatan pasar murah Kementerian BUMN dan Bank Mandiri. (lit)

SAFARI RAMADHAN BUMN 2024

Kementerian BUMN dan Bank Mandiri Gelar Pasar Murah

PD PARIAMAN- SINGGALANG

Membawa semangat membangun BUMN untuk Indonesia dalam kebersamaan di momentum Ramadhan 1445 Hijriah, Kementerian BUMN dan Bank Mandiri kembali menggelar kegiatan Safari Ramadhan BUMN 2024.

Kegiatan berbagi yang rutin digelar selama bulan Ramadhan ini juga menjadi salah satu rangkaian dalam menyambut 26 tahun Kementerian BUMN.

Dalam bulan Ramadhan tahun ini, Kementerian BUMN bersama Bank Mandiri dan Pe-

rusahaan BUMN di seluruh Indonesia akan menjual 1.000 paket sembako murah per titik yang berisi beras, gula dan minyak kepada masyarakat.

Menteri BUMN Republik Indonesia Erick Thohir menjelaskan, program ini sesuai dengan arahan Presiden RI Joko Widodo untuk menjaga ketersediaan bahan pangan di tengah masyarakat dengan harga terjangkau atas respon bodai El Nino yang menyebabkan kenaikan harga pangan di berbagai wilayah Tanah Air.

Presiden tentu ingin memastikan pemerintah hadir dengan mengadakan pasar murah, untuk memastikan ketersediaan bahan pokok terjangkau di tengah masyarakat.

Kementerian BUMN dan Bank Mandiri dalam hal ini mengambil bagian dalam momentum Ramadhan untuk ikut

menyalurkan bahan pokok yang lebih murah kepada masyarakat dan sekaligus berbagi kehangatan dan kebersamaan di tengah bulan suci Ramadhan.

Khusus dalam Safari Ramadhan BUMN 2024, Kementerian BUMN dan Bank Mandiri bersama BUMN lainnya akan menyediakan paket sembako yang terdiri dari beras 5 Kg, 1 liter minyak goreng, dan gula 1 Kg seharga Rp 50.000.

Adapun, kegiatan ini akan hadir di 40 kota maupun kabupaten di seluruh Indonesia. Khusus utk Prov. Sumatera Barat, pelaksanaan Safari Ramadhan dilaksanakan di wilayah Kab. Padang Pariaman, Selasa (2/4). Bank Mandiri ikut mengambil bagian dalam kebersamaan tersebut yang dihandiri Area Head Bank Mandiri Area Padang Oktariza bersama

para insan Mandiriana serta Kapobek Lubuk Alung, Yosveni Dasman beserta perangkat Nagari Padang Pariaman.

"Keberadaan bazar sembako murah ini memberikan kesempatan kepada warga untuk mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga terjangkau di bulan Ramadhan ini," ungkap Oktariza di lokasi penjualan sembako murah Safari Ramadhan 2024.

Bukan hanya itu, Safari Ramadhan BUMN 2024 kali ini turut membuka pendaftaran Modik Gratis untuk masyarakat umum serta diimeriahkan dengan bazar UMKM Binaan BUMN yang menjual berbagai macam takjil. Kementerian BUMN berharap, kegiatan ini dapat memberikan kebermaknaan dan berkah di Bulan Suci Ramadhan bagi masyarakat sekitar. (lit)



JK Sumbar dan DPPKB Bantu Kader Terdampak Banjir

Padangpariaman, Rakyat Sumbar — Bersama dengan Juang Kencana (JK) Provinsi Sumatera Barat, Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Padangpariaman Elfi Delita, kemarin mengunjungi kader KB yang terdampak bencana banjir beberapa waktu yang lalu.

Kunjungan tersebut sekaligus dimaksudkan memberikan bantuan yang berasal dari Gerakan Amal Sedekah Harian untuk Akhirat (Gema Sehati) dari DPPKB bertempat di Balai Penyuluh KB Kecamatan Ulakan Tapakis.

Turut hadir mendampingi Kepala DPPKB Padangpariaman, antara lain dari Perwakilan Juang Kencana Provinsi Sumbar Evandry Dt. R Batuah beserta sejumlah pengurus JK lainnya. Dalam kesempatan itu Juang Kencana juga turut menyerahkan bantuan berupa uang tunai sebanyak Rp. 500.000 sekaligus paket sembako dari GEMA SEHATI DPPKB Padangpariaman kepada 6 orang kader KB se Kecamatan Ulakan Tapakis.

Elfi menyebutkan Juang Kencana (JK) merupakan wadah bagi alumni pegawai BKKBN, baik yang masih aktif bekerja di Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana, maupun yang sudah purna Tugas.



JAJARAN DPPKB Padangpariaman bersama jajaran Juang Kencana Sumbar.

Dia mengatakan, orang-orang yang ada didalamnya, memiliki karakter, dan pengalaman yang sangat berpotensi dalam bidang KB.

Karena itulah Elfi mengaku sangat berterimakasih sekaligus memberikan apresiasi kepada Juang Kencana yang telah menunjukkan kepedulian dan kepekaannya terhadap nasib kader dan anggotanya yang tertimpa musibah.

"Kami apresiasi dan kepada

ketua dan pengurus Juang Kencana Provinsi Sumatera Barat yang telah menyampaikan bantuannya, semoga bantuan yang dibelikan dapat meringankan beban kader kita yang di timpa musibah, dan semoga bantuan ini menjadi amal ibadah bagi pengurus dan anggota," ujarnya.

Sementara itu Wakil Ketua Juang Kencana Provinsi Sumatera Barat Evandry Dt. R Batuah, menyebutkan bahwa kedatan-

gannya disini bermaksud untuk menyampaikan amanah dari pengurus dan anggota, untuk disampaikan kepada kader yang terkena musibah bencana banjir besar beberapa waktu lalu di Padangpariaman lebih khususnya di Kecamatan Ulakan Tapakis.

"Semoga bantuan yang kita berikan ini dapat dipergunakan dengan sebaik baiknya oleh para kader kita yang ada di sini," ujarnya mengakhiri. (ris)



Nurnas Menyesalkan Lambannya Dilakukan Normalisasi Batang Sani



H. M. NURNAS.

Parit Malintang, Khazanah - Anggota Komisi IV/Pembangunan DPRD Sumbar H. M Nurnas menyesalkan tidak adanya gerak cepat penanganan dan normalisasi Batang Sani, sehingga berdampak amblesnya jembatan di Korong Batang Sani, Nagari Tandikek, Kecamatan Patamaian, Kabupaten Padang Pariaman, Selasa malam (2/4).

Sejak beberapa tahun lalu, kata Nurnas, ia telah mengingatkan pemerintah provinsi maupun kabupaten agar segera melakukan normalisasi dan penanganan jembatan tersebut. Pasalnya, jembatan itu sangat dibutuhkan untuk jalur perekonomian dan akses transportasi masyarakat.

"Sampai saat ini tidak ada juga tindak lanjutnya dari pemda. Jika Batang Sani itu tidak juga dilakukan normalisasi, maka akan selalu ada musibah seperti sekarang, ambles. Sungai itu sudah dangkal. Jika tidak hujan, nyaris airnya kecil. Jika hujan, cepat meluap. Maka sejak dulu sudah saya ingatkan agar dilakukan normalisasi," ungkap Nurnas, Rabu (3/4).

Kondisi tersebut, lanjutnya, bisa juga meluas ke daerahnya di Padang Pariaman yang diketahui beberapa tahun terakhir sering mengalami banjir ketika hujan deras.

Untuk itu, Nurnas kembali mengingatkan pemda akan skala prioritas dalam pembangunan infrastruktur di daerah.

"Bisa berdampak ke Kayutanam. Dulu tahun 2013 kena di Nagari Anduring. Jembatan ambruk. Kemudian, sekitar tahun 2017 atau 2018 kena juga jembatan di Kayutanam, di jalan nasional Padang-Bukittinggi yang sudah diganti dengan yang baru," jelasnya.

Selain di Padangpariaman, persoalan perlunya normalisasi sungai masih banyak yang harus diselesaikan di Sumbar.

"Di Padang ada Batang Maransi, Banda Luruhi. Sedangkan di Solok ada Batang Lembang. Kemudian, di Pasbar ada juga kawasan yang terkena banjir bandang butuh penanganan jangka panjang terhadap sungai. Jadi, persoalan seperti ini yang mestinya jadi perhatian Pemda karena berdampak

langsung ke masyarakat," tegasnya.

Minimnya perhatian tersebut, kata Nurnas tergambar dari anggaran infrastruktur sejak tahun 2019. Baik untuk normalisasi sungai, penangan pantai, peningkatan hingga pelebaran jalan provinsi.

"Terlalu minim anggaran yang disediakan. Dan, saya juga sudah sering suarakan. Kini, yang terkena dampaknya masyarakat juga. Ini yang saya sesalkan," tandas Nurnas.

Politisi Demokrat yang juga pernah memimpin LPJKD Sumbar itu menyampaikan perlunya Pemda belajar pada pendahulunya dalam peningkatan infrastruktur daerah.

"Waktu zaman Kepala Dinas PU tahun 2004 sampai 2014, begitu gigih bersama DPRD Provinsi berjuang ke Kementerian PU. Kini seperti samasama terlena dan tidak berpikir ke infrastruktur. Sumbar minim perbaikan. Bencana yang merusak infrastruktur terus terjadi silih berganti," tukasnya.

Untuk itu, katanya, dengan keterbatasan anggaran daerah, sudah seharusnya gubernur memiliki para pembantu yang punya jaringan lobi ke pusat seperti masa Sabri Zakaria, Hedyanto dan Dodi Ruswandi.

Dengan begitu, katanya lagi, kita bisa mendapatkan dana pusat untuk menangani masalah sungai, pantai, termasuk yang perlu cepat Batang Anai mulai dari Sikayan Pate Laweh, Pasa Usang di daerah Sukulik, Talao Mundan (belakang Coca-cola) yang sudah terus tergerus air dan berdampak ke jembatan.

"Jadi jangan sampai sudah terjadi bencana baru sibuk sana ke mari, tapi lakukan perencanaan sejak awal dengan skala prioritas jelas. Perhatikan secara serius infrastruktur yang ada dengan pengecekan rutin," ingatnya. (jer)



HALUAN

Kamis 04 April 2024

POSKO MUDIK BIM Layani 58 Penerbangan dengan 11 Ribu Pemudik

PADANG PARIAMAN, HALUAN—Bandar Udara Minangkabau (BIM) mulai mengoperasikan posko terpadu dalam mempersiapkan arus mudik yang diprediksi puncaknya pada H-4 lebaran dengan 58 penerbangan.

Hal tersebut disampaikan oleh Executive General Manager PT Angkasa Pura II BIM Indrawansyah saat pembukaan posko terpadu angkutan udara Lebaran tahun 2024. Ia memprediksi puncak arus mudik tahun ini diprediksi H-4 karena bertepatan dengan hari libur sekolah, dan cuti bersama.

"H-4 ini akan membludak penumpang sebanyak 11 ribu pemudik yang masuk melalui BIM," ujar Indrawansyah, Rabu (3/4).

Ia menambahkan, dibandungkan tahun 2023 lalu, puncak arus mudik di BIM terjadi pada H-2 Lebaran, dengan 42 penerbangan dan 7.006 penumpang. Dikatakan, begitupun puncak arus balik nanti di BIM diprediksi H+4 Lebaran, beberapa berakumulasi cuti bersama.

Menurut dia, untuk mengantisipasi arus mudik tersebut sejumlah maskapai telah menambah jumlah penerbangan menuju Sumbar.

"Ada lima maskapai menambah penerbangan rute Jakarta-Padang dan sebaliknya dengan pesawat berbadan lebar yang daya angkutnya lebih banyak," katanya.

Dia berharap, penumbuhan jadwal penerbangan itu akan bisa memberikan pelayanan yang lebih baik pada pemudik asal Sumbar.

Ia juga menyampaikan har-

ga tiket Jakarta-Padang dari sejumlah maskapai di BIM masih pada harga yang sesuai.

"Untuk harga tiket masih sesuai dengan aturan batas bawah dan batas atas yang ditetapkan pemerintah. Mudah-mudahan hingga arus balik nanti, harga tiket akan bisa berubah sesuai aturan," katanya.

Sementara itu, guna mempermudah pengguna jasa penerbangan dalam mendapatkan informasi di Bandara Internasional Minangkabau, PT Angkasa Pura II membentuk posko terpadu angkutan Lebaran 2024.

Posko yang dioperasikan mulai H-8 Lebaran ini melibatkan beberapa instansi guna memberikan pelayanan maksimal bagi penumpang di BIM.

Apel pembukaan posko Lebaran dipimpin oleh EGM PT Angkasa Pura II Bandara Internasional Minangkabau (BIM), Kabupaten Padang Pariaman, Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) Indrawansyah.

Saat menghadiri apel, Indrawansyah menyampaikan ada beberapa hal yang perlu diwaspadai saat Lebaran ini di antara Cuaca ekstrem, hujan, Petir serta serangan abu vulkanik. "Semoga Bisa kita antisipasi bersama, demi kenyamanan pengguna jasa penerbangan," ujarnya.

Kemudian, pihak bandara



POSKO MUDIK—Bandar Udara Minangkabau mulai mengoperasikan posko terpadu dalam mempersiapkan arus mudik yang diprediksi puncaknya pada H-4 Lebaran dengan 58 penerbangan. (sipi)

juga meningkatkan keamanan bagi pengguna jasa penerbangan yang terdiri dari TNI, Polri dan Pihak Keamanan Bandara.

Saat apel tersebut, ia juga menyampaikan pesan Menteri Perhubungan RI agar pengisi terpacu menjalankan pekerjaan masing-masing sesuai dengan tupoksi. "Posko ini mulai beroperasi tanggal 3 April

sampai 18 April 2024 mendatang," ujarnya.

Di tempat yang sama, Kepala BMKG Klas II Minangkabau, Desindra Dedy, mengatakan, saat ini gunung merapi masih aktif mengeluarkan abu vulkanik. "Ini yang harus kita waspadai dan dipantau terus apabila abu sampai ke kawasan BIM," ujar Desindra.

Ditambahkan, apabila abu vulkanik masuk ke kawasan BIM saat libur Lebaran, BMKG bersama pihak terkait akan melakukan beberapa skenario nunggunya. Ia menambahkan, yang perlu diwaspadai selain serangan abu vulkanik adalah cuaca ekstrem seperti hujan dan petir. BMKG memprediksi dan tanggal 1 sampai 10 April 2023 terjadi cuaca ekstrem di bebe-

rapa daerah di Sumatera Barat termasuk Padang Pariaman.

Hujan lebat dan angin kencang juga akan mengganggu penerbangan, makanya BMKG akan monitor dan pantau terus kondisi di lapangan setiap saat. "BMKG mendapatkan sinyal akan terjadi cuaca ekstrem pada waktu ini, seperti hujan lebat, petir dan angin kencang," ujarnya. (h/ahr)